

Beau succès pour le téléthon 2016

Tous ces événements du Téléthon se sont déroulés au début décembre 2016, notamment à Martigny et à Leytron.

Pour les pompiers de Leytron, il s'agissait de leur première organisation sous leur nouvelle identité CSI des 2 rives. Auparavant, ils avaient collaboré pour la manifestation organisée par le CSP de Fully.

Dès 10 heures et jusque vers 16 heures le public s'est retrouvé à la place Saint-Martin pour une journée festive.



Schtrabatze ont permis à chacun de passer un excellent moment tout en effectuant avec générosité un geste de solidarité.

Rendez-vous en fin d'année pour une nouvelle édition.

Carole Coupy



Tout d'abord, à 11 heures, une démonstration des jeunes sapeurs-pompiers puis, un apéritif offert par les 4 communes. Diverses animations étaient au programme notamment l'explo-

sion d'un airbag, l'utilisation d'un défibrillateur ainsi qu'un exercice de désincarcération.

Boissons, restauration et animation musicale par la Guggen

PUBLICITÉ

un Valais d'excellence

Stéphane ROSSINI
au Conseil d'Etat



MOTS-CROISÉS

	A	B	C	D	E	F	G	H	I
1	F	I	L	O	V	I	R	U	S
2	A	R	A	S	E	M	E	N	T
3	U	R	S	U	L	E		A	U
4	F	I	S		I	R	O	N	T
5	I	T	E		T	I		I	T
6	L	E	R	N	E	N		M	G
7	U	R	E		S	A	D	I	A
8	R	A	N	D			A	T	R
9	E	S	T	A	M	I	N	E	T

Solution du mois de décembre